

## Koramil 02/Watumalang Melaksanakan Karya Bakti Tanah Longsor di Desa Wonoroto

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.UPDATES.CO.ID](http://WONOSOBO.UPDATES.CO.ID)

Oct 12, 2022 - 15:23



*Dipimpin Danramil 02/Watumalang Kapten Chb Yahya SR melaksanakan karya bakti pembersihan tanah longsor di Dusun Welahan Desa Wonoroto Watumalang.*

Dipimpin Danramil 02/Watumalang Kapten Chb Yahya SR melaksanakan karya bakti pembersihan tanah longsor di Dusun Welahan Desa Wonoroto Watumalang. Dalam karya bakti tersebut Koramil bersama BPBD, Tagana, Kecamatan, relawan penanggulangan bencana dan masyarakat Dusun Welahan

bahu membahu membersihkan material longsor yang menimpa kandang kambing dan rumah warga. (12/10/2022)



Kapten CHB Yahya menyampaikan saat ini di beberapa tempat banyak terjadi longsor baik skala besar maupun kecil. Salah satunya disini, untuk itu sebagai TNI selalu hadir dalam setiap permasalahan yang terjadi di masyarakat. Salah satunya adalah membantu mengatasi bencana alam. Kita selalu hadir bersama komponen yang lain untuk menyelesaikan permasalahan secepat mungkin. Sehingga kerugian bisa diminimalisir.

“Saat ini kita bersama sama membantu masyarakat yang sedang terkena musibah, karena cuaca belum menentu maka saat pengerjaan harus perhatikan faktor keamanan. Saat ini cuaca sudah mendung, jika hujan turun harus segera dihentikan demi keamanan” kata Danramil.



Ahmad Rokib Kades Wonoroto melaporkan bahwa pada Selasa 11 Oktober 2022 pukul 15.30 Wib, telah terjadi bencana tanah longsor di Dusun Welahan RT 01/07 Kelurahan Wonoroto, Kecamatan Watumalang yang menimpa rumah Basuki dengan kerugian 4 ekor kambing dan dapur serta kandang tertimbun longsor. Rumah Yunus dengan kerugian dapur dan kamar mandi tertimbun longsor, kerugian materi kurang lebih 50 juta. Hal ini disebabkan karena hujan intensitas tinggi selama +-2 jam mengakibatkan tanah longsor.



Dengan adanya karya bakti yang dilaksanakan oleh Koramil, BPBD, relawan serta masyarakat, atas nama pemerintah desa mengucapkan banyak terima kasih. Sehingga saat musibah yang terjadi bisa meringankan beban kami. Kehadiran para aparat sangatlah membantu, menjadi spirit kami dalam mengatasi musibah ini, pungkas Kades.